

もっと

令和7年度 南の丘学園袋井市立袋井南中学校 3年生学年通信

知覚動考「とも・かく・うご・こう」



校訓 自主…失敗を恐れず、やりたいこと、正しいと思うことをしよう
友愛…ありのままの自分を愛そう、人のよいところを見付けよう
勤労…「世のため人のため」が自分の幸せにつながる

令和7年11月20日(木)
No.26 総合学年発表会
文責：杉山 尚也

11月14日(金)「みんなが幸せになるまちづくり」総合学年発表会を行いました!



[司会]
高畑さん
荒木さん



[はじめの言葉]
尾崎さん



[概要説明]
門名さん, 福島さん, 谷沢さん



①観光：まちづくり



②豊沢コミセン



③共生



④袋井南コミセン



⑤高南コミセン



[感想発表]
鈴木さん, 亀田さん, 長倉さん



[おわりの言葉]
小倉さん

[総合クイズ]
加藤さん, 尾崎さん

来賓の皆様からのコメントを紹介します。来校、有り難うございました!

①観光・まちづくり	動画作りが素晴らしい。映し方も説明も完璧。袋井市の良い所を再発見できる内容だったと思います。環境資源が少ないという課題から自分たちにできることを考えPR動画を制作する活動ができて素晴らしいです。
②豊沢コミセン	スマホ講座は大好評!次はいつですか等問い合わせが多く、参加した高齢者は本当に楽しかったんだと思います。またやっていただきたいです。豊沢コミセンとしては1億点をあげたいです。
③共生	アンケートを取り実際に障がいのある方と接した。知的障害者・・・よくわからない、怖いというところから一歩踏み出した勇気ある行動ができたことが本当に素晴らしいことだと思います。
④袋井南コミセン	クイズなどで高齢者と関わってくれてありがとうございます。今後高齢化が進んでいく中でこれからも続けて取り組んでほしい。ゆっくり話す、相手を敬う対応のおかげで南大学の皆さんは楽しかったと思います。
⑤高南コミセン	まさか少子化について考えているとは思いませんでした。若い人がこんなに袋井市のことを考えてくれてとても感激しました。考えられた政策,問題点,具体策が素晴らしい。実現に向けて頑張ってください。